

# Manager TSU-SIN

夏大まで、① 加月をきりました！

週末の練習試合では、A選・B選に分かれて、みんなそれぞれの場所で頑張っていますねヽ(=｀ω`)=ヽ! 平日の練習では、練習前にお弁当を食べて、体づくりをしたり…

皆さん、体重は増えていますか?! 今の時其月は運動量も多く、かなり気温も上がってきていて、暑いので、食欲がなくなってきたいる選手もいるかもしれません……が! しっかり食べましょう! 家でも、しっかり食べてください。食べるのも練習の一つですよ! 私立にも負けない、体づくり、引き続き頑張っていきましょう(\*^\*)!!

引き続き頑張っていきましょう!!  
かなり暑くなってきてるので、各自でしっかり体調管理をしましょう!  
また、ケガなどにも気をつけて、夏大までの練習や練習試合の1戦  
1戦を大切にして、万全の形で試合に臨みましょう②!!  
2年生が入部して、2ヶ月が経ちました! かばんやユニホーム、帽子などの  
アイテムもそろい、もうすっかり城東野球部の一員になっていますなーと、  
思います。2年生も、4月頃に比べると、だいぶ先輩の顔つきになってきて  
いるなあと感じます(\*^o^\*) 夏大に向けて、24. 25. 26 th の全員で、しっかり  
頑張っていきましょう②!!



**+19** = 3-1でWin\*

6月14日に、毎年恒例の、岡山南とのナイン試合が“ありました”!!  
去年は、マスカットの補助球場での試合でしたが、今年は本球場で  
行うことができ、城東生や、OBの方々、保護者の方々も応援に  
駆けつけて下さり、25th、26thの応援も加わり、とても盛り上がりのあ  
る試合となりました(\*^\_^\*)！24thの先輩方、お疲れ様でした(\*^\_^\*)  
☆ \* ☆ \* ☆ \* ☆

# 今後の予定…

- 6月23日(土) 選手抽選会①!  
24日(日) vs 華陵 in 華陵 G  
30日(土) vs 明石 in 明石 G  
7月1日(日) vs 如水館・新田  
in 如水館 G

# 保護者の監様

(いつもお世話をになっています。  
ナイターでは、大変お世話をになりました！  
差し入れも、ありがとうございます！ こちらの手遅いで、  
当日に差し入れを配ることかできなくて、申し訳ありません  
でした。次からは気をつけます(\*-\*))

でした。次からは気をつけよう、  
夏まで、もう日が長くなってきました…！選手たちも、  
一層、気合いが入ってきてる感じます。  
がない暑くなっていますが、部員一同、全力で頑張っているので、  
これからも応援よろしくお願ひします